

Zeitschrift Musik und Liturgie im neuen Format

Für das Projekt wurden Fr. 55'000 Aufwand budgetiert. Diese Kosten müssen durch Eigenleistungen und Spenden gedeckt werden.

Bisher wurden gespendet:

| | |
|-----------|---|
| 12.765.00 | Auflösung Rückstellungen SKMV (cantars) |
| 2.200.00 | Diverse Privatpersonen |
| 1.000.00 | Stiftung Carl und Elise Elsener-Gut, Ibach |
| 500.00 | Kath. Kirchgemeinde MuttENZ |
| 5.000.00 | Schweiz, Kath. Volksverein, Emmenbrücke |
| 500.00 | Kath. Kirchgemeinde Baden |
| 10.000.00 | Röm.-kath. Zentralkonferenz der Schweiz (RKZ) |
| 565.20 | Kollekte Pfarrei Rotmonten, SG |
| 500.00 | Kath. Kirchgemeinde, Hochdorf |
| 2.250.00 | Kath. Kirchgemeinde Cham-Hünenberg |
| 2.000.00 | Kath. Kirchgemeinde Steinhausen |
| 618.30 | Kath. Pfarrkirchenstiftung Hinwil |
| 5.000.00 | Stiftung Kirchenmusik Luzern |

42.898.50

Es braucht also dringend noch weitere Spenden/Beiträge.



SKMV Musik und Liturgie



Für E-Banking